

CDLV-3

N° 8

Janvier 1943

# J'accuse!

SCUSCRIVEZ  
au fonds de  
Solidarité  
en faveur des  
victimes du ra-  
cisme barbare

ORGANE DU MOUVEMENT NATIONAL CONTRE LA BARBARIE RACISTE

Devant le monstrueux bilan des massacres de l'année écoulée, jurons, au seuil de la nouvelle année, de renforcer notre lutte contre les assassins hitlériens qui souillent notre Patrie de leurs crimes racistes.

Contre les 4 millions de Juifs amenés de tous les pays de l'Europe occupée et "encercrés" dans les ghettos de Pologne, une gigantesque "bataille d'intégration" est menée, d'après un plan minutieusement établi. Plus d'un million d'hommes, de femmes et d'enfants exterminés au cours de l'année 1942. Plusieurs trains d'enfants déraillés. Des milliers de femmes juives faites prisonnières dans les maisons de tolérance pour les héroïques soldats allemands...

N'est-ce pas un bilan impressionnant de l'année passée, des faits d'armes glorieux dont peut s'enorgueillir à juste titre le génie militaire du Führer?

Mais le monde civilisé tout entier a poussé un cri d'horreur en apprenant ces faits terrifiants. La vision de cette hécatombe des innocents a fait dresser un mur de haine, de dégoût et de mépris entre les auteurs de ces massacres, ramassés d'assassins professionnels, et la masse innombrable de ceux qui ont conservé des sentiments humains.

La rage des assassins hitlériens devient d'autant plus furieuse qu'ils sentent approcher l'heure du châtiment. Ils sentent le tournant décisif qui s'est opéré dans la guerre. Réduits à la défensive sur tous les fronts, ils voient se dessiner le spectre d'un 3ème front en Europe et la poussée vorace des insurrections dans les pays occupés.

Et dans notre pays: l'occupation de tout le territoire, la dissolution de l'armée de l'amnistie, les événements de Toulon, ont accentué l'opposition contre les occupants. Une volonté d'union et de lutte libératrice anime la France.

## UN MONUMENT D'IMPUDENCE

Le "Pariser Zeitung" du 20 Décembre 1942 a publié un reportage sur un camp de Juifs en Europe Occidentale, "en réponse aux légendes d'atrocités de Roosevelt". Il s'agit de 2 villes où ont été concentrés des Juifs slovaques et d'autres déportés, provenant en particulier de France. Dans ces villes anonymes, les conditions d'habitation et de travail, l'hygiène, le ravitaillement seraient des plus satisfaisants. Les Juifs eux-mêmes se déclarent heureux et ne savent comment exprimer leur reconnaissance au généreux régime national-socialiste qui les a dotés d'un si grand confort. Leur seul regret est de n'avoir pas encore été rejoints dans ces agréables séjours par leurs amis et connaissances ainsi que par tous les Juifs d'Europe. Des photos illustrent l'article. Sur l'une quelques hommes au visage maigre et soucieux; sur une autre, de jeunes femmes en costume d'infirmières souriantes et riantes. Mais le fait que l'une d'elles porte l'étoile de David ne suffit pas à conférer à ce document un caractère d'authenticité!

On reste ahuri devant ces ruses grossières, ces malices cousues d'un fil blanc.

Ainsi, qui l'a dit? qui l'a écrit? C'est pour leur bien qu'on déporte les Juifs en Europe Orientale. Les vociférants du Führer, promettant à chacun de ses discours l'anéantissement des Juifs, jurant qu'on ne verra plus jamais de sourire sur leur visage, n'ont de paroles en l'air. L'absence de toute correspondance entre les déportés et leur famille est sans doute aussi une preuve de bienveillance à leur égard. Les inhumables témoignages recueillis par les gouvernements polonais et soviétiques, les récits hallucinants publiés conjointement par les gouvernements alliés, autant de calomnies ou de

LE MONDE CIVILISE CONDAMNE LES MASSACRES DES JUIFS

Le ministre américain Cordell Hull a annoncé dernièrement qu'une procédure spéciale serait établie pour juger les responsables et les auteurs des crimes envers les Juifs. Un châtiment exemplaire, a-t-il dit, sera infligé aux hitlériens et à leurs complices. La liste des criminels atteint déjà 3.000.

LES ALLEMANDS DES ETATS-UNIS FLETRISSENT LA BARBARIE RACISTE

Les organisations et institutions des Allemands habitant les Etats-Unis, viennent de publier un manifeste qui condamne en termes très énergiques l'extermination des Juifs par l'Allemagne hitlérienne.

LE GOUVERNEMENT SUEDOIS VEUT SAUVER LES JUIFS NORVEGIENS

Avant la déportation des Juifs norvégiens, le gouvernement suédois a demandé aux autorités allemandes de les laisser entrer en Suède. Ceux demandés a été rejeté.

ET EN FRANCE

Dans plusieurs églises de Paris et de la banlieue parisienne, des prêtres ont prêché contre les tueries des Juifs en Pologne. Ils ont appelé les fidèles à prier pour les victimes et à secourir les persécutés.

De hautes personnalités françaises, des savants, des hommes de lettres, des universitaires, etc., ont donné leur adhésion au Mouvement National contre la barbarie raciste en l'appuyant moralement et matériellement.

DEVANT LE MONSTREUX BILAN (suite)

... Afin de briser l'union de notre peuple et de le terroriser, les hitlériens s'apprêtent à déclencher une nouvelle vague de massacres antisémites.

Des milliers de familles juives sont de nouveau désignées à la déportation et à l'extermination. Ce sont les naturalisés depuis 1927, les Juifs alsaciens, les femmes ayant des enfants de plus d'un an.

Un nouveau 16 Juillet s'organise, faisant planer la mort sur des milliers d'êtres humains sans défense, tandis que l'abrutissement raciste est en train de devenir obligatoire à tous les degrés de l'enseignement pour avilir l'âme de nos enfants.

Le pillage des logements des internés est organisé méthodiquement.

Français, au seuil de la nouvelle année qui s'annonce comme une année de lutte décisive et de victoire, jurons de faire tout notre possible pour arrêter la main des Bourreaux

UN MONUMENT D'IMPUDENCE (suite)  
... divagations! Ils ont sans doute rêvé, ceux qui, en France, même, ont vu les cravatés vivants sortir du camp de Drancy, ou qui ont été témoins des horreurs du Val d'Hiv. Notons en passant que le reporter a osé de nous dire si les mères séparées de leurs enfants depuis des mois lui ont demandé de leurs nouvelles.

En vérité, pour qui nous prenons? Mais ces mensonges-mêmes, tout maladroits et contradictoires qu'ils puissent être, sont révélateurs. Ils sont la preuve que la protestation unanime du monde civilisé gêne les assassins, qu'ils commencent à prendre peur devant la réprobation universelle et la menace des justes châtiments. Contre toute vraisemblance, ils nient, ils mettent sur ce qui leur sert de coeur leurs mains rouges et dégoûtantes de sang et prétendent des airs d'innocence calomniée! Raison de plus pour que la clamour vengeance de l'humanité outragée s'élève plus haute et plus monacante, et poursuive jusqu'à leur abattement final les monstres hitlériens et leurs complices

Professeurs et Instituteurs, ne permettez pas de transformer l'école française en un foyer de haine raciale et de pogroms. Boycottez l'enseignement du racisme.